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er1ran tle la Banca las 
Cuentas Ahorro Corriente 

Como "alarmante" cali
fican los entendidos en fi
nanzas la cancelación llh 
mttada de cuentas de aho
rro corriente, que está 
haciendo el públlco a 
diario, en las asociaciones 
de ahorro y préstamo y en 
los bancos del sistema. 

Se Informa que desde 
que se supo públicamente 
de un proyecto de la Junta 
Monetaria, en el sentido de 
que todas las cuentas me
nores de cien colones que 
se mantienen Inactivas, 
pagarán un Impuesto de un 

Seis Millones de 
Libras de Leche 
Recibiró el IRA 

En seis mlllones cuatro
cientas setenta y cinco mU 
libras, se estima el embar
que de leche que recibirá 
el Instituto Regulador de 
Abastecimientos, IRA, 
para abastecer la deman
da en el pais. 

Aunque están pendientes 
algunas Cartas de Crédito 
en el Banco Central, los 
ejecutivos del IRA están 
optimistas por la recep
ción de la cantidad señala
da, en diferentes embar
ques que están llegando a 
las costas salvadoreñas, 
procedentes de Irlanda y 
Bélgica. 

En marzo se recibió ya 
-Favor páse ala página 34. 

RENUNCA. El doctor 
Jorge Eduardo Teno
rio. Ministro de Ha
cienda. renunció ayer. 

Dr. Tenorio 
Renuncia de 
M. Hacienda 

El Ministro de Hacien
da. doctor Jorge Eduardo 
Tenorio. renunció ayer a 
su cargo ante el Presiden
te de la República. doctor 
Alvaro Magaña. 

De acuerdo a las Infor
maciones. el doctor Teno
rio renuncia por razones 
puramente personales. to
talmente desvinculadas de 
causas politlcas o medidas 
Involucradas con el queha
cer financiero del pais. 

También se rumorea 
que el doctor Tenorio será 
postulado candidato a la 
VIce-Presidencia de la Re
pública, junto con el doctor 
Fldel Chávez Mena. candi
dato a Presidente, por el 
Partido Demócrata Cris
tiano. 

El doctor Tenorio. consi
derado Independiente. de
sempeñó el cargo de MI
nistro de Hacienda desde 
1980. 

colón, centenares de per
sonas han retirado sus 
.ahorros. La mayoria son 
vendedoras de los merca
dos, pequeños comercian
tes, empleados y dueños de 
tiendas, etc. 

Se tienen Informes de 
que la mayorla de aso
elaciones de ahorro y algu
nos bancos, que siempre 
han dado buenos premios a 
sus aberrantes, ya están 
sintiendo la baja del núme
ro de éstos. Muchos llegan 
haciendo comentarlos de 

que "pre!leren teher el di
nero debajo de la almoha
da y no que se les pierda". 
A la par se preguntan ¿qué 
pasará si tienen cinco colo
nes ahorrados y el Impues
to se los cobran mensual?; 
lo más lógico, dicen, es que 
en cinco meses ya estarán 
acero. 

De acuerdo a las Infor
maciones que propor
cionan en la banca na
cional, el mencionado Im
puesto entrará en vigencia 
en abril. 

Cadena Emisoras Busca 
Record Locución Mundial 

Romper el record mun
dial en locución radial pre
tende la Cadena de Emiso
ras de El Salvador, para lo 
que ha contratado al expe
rimentado locutor Victor 
Miguel Tizón Vlllalta. 

Con la meta de "El Pro
grama Radial más Largo 
del Mundo" se lanzará al 
aire la Cadena de Emiso
ras de El Salvador, forma
da por YSCB La Voz del 
Pacillco, YSFG Radio Va
riedades, YSCG Radio La 

Paz, YSCD Super Radio y 
YSQZ Radio Mia, el do
mingo 27 del corriente, a 
partir de las ocho de la ma
ñana. 

Este programa tendrá 
como emisora pUoto La 
Voz del Pacífico en Sonso
nate y trabajará en cadena 
con las demás emisoras 
anunciadas. 

Será un programa mara
thónlco de radio en el cual 

-Favor pase ala página 40. 

Sra. de Altamirano Habla 
de Amigos de la Tierra 

Sobre la fundación y la labor de la Asociación Ami
gos de la Tierra, se refiere doña Mercedes de Alta
mlrano, en una carta abierta al Presidente de AS!, 
Jng. Eduardo Funes Hartman. que literalmente 
dice: 

Marzo 20, de 1983 

Jng. Eduardo Funes Hartman, 
Presidente, 
Asociación Salvadoreña de 
Industriales, A.S.I. 

Estimado señor: 

En la primera página de EL DIARIO DE HOY de 
techa 19 de marzo de 1983, aparece la noticia de que 
se rendirá homenaje al señor Francisco De Sola en 
sesión general de la AS!. Entre las cosas que se men
cionan se dice "que fue el principal Ílnputsor de la 
Sociedad Amigos de la Tierra en la que plasmó su 
enorme preocupación por los problemas de la ero
sión en gran parte del territorio nacional" . 

El discurso es valioso y en él se hace honor y reco
nocimiento a quien luchó todo el tiempo por ser un 

-Favor pase a la página 34. 

RECORD MUNDIAL.- Representantes de la· cadena de Emisoras de El 
Salvador informan sobre sus propósitos de romper el R~ord Mundial de 
Locución. Para ello presentarán a partir del domingo 27 a las 8:00 de la 
mañana, "El Programa Radial Más Largo del Mundo". De izquierda a de
recha: señores Emilio Lemus Alvarez, Gerente de ContabJlldad de la Ca
dena; Víctor Miguel Tizón VJ1Jalta, Locutor marath6nico y señora Glenda 
Pacas de Peña, Gerente de Ventas y de Relaciones Públicas de la Cadena 
de Emisoras de El Salvador. 

CCE Debe Manejar Propia 
Publicidad Dice Posada 

El Consejo Central de 
Elecciones debe manejar 
su propia publlcldad en las 
próximas elecciones, opi
na el Dr. Ricardo Posada, 
vicepresidente suplente de 
dicho organismo. 

"Esto lo propuse en 
nombre de ARENA, en la 
sesión que sostuvo ayer el 
CCE para tratar a qué 
agencia publlcltarla se le 
adjudicarla la propaganda 
electoral de este año", a
grega. 

"Estarán en juego va
rios millones de colones, 
que son el esfuerzo del 
pago de impuestos que 
hace un pueblo sufrido 
como es el salvadoreño. A 
costa de tantos sacrtflctos 
ha pagado sus Impuestos y 
este dinero debe ser bien 
administrado para sacarle 
el provecho que se busca", 
dijo. 

La moción que presentó 
ayer el Dr. Posada en la 
reunión referida, dice tex-

tualmente: " Todas las 
agencias profesionales de 
publicidad prestaron ser
vicio a partidos políticos 
en la pasada campaña e In
cluso al mismo Consejo 
Central de Elecciones y és
tas a su vez recibieron una 
comisión de Jos medios por 
el trabajo realizado . 
Ejemplo: Me Cann-Erlck
son trabajó para ARENA; 
Publicidad Come;-ctal 
para AD; Publlcldad Díaz 
para el PDC; LemusimÚJI 
Publicidad para el PCN y 
PPS; Publlcldad Rumbo 
para el Consejo Central de 
Elecciones, etc. 

Tratando de que el CCE 
sea imparcial en estas pró
ximas elecciones, sin se
guir líneas partidistas y a 
la vez economizar dinero 
al pais, propongo lo si
guiente: Que sea el Conse
jo Central de Elecciones 
quien maneje su propia pu
bllcldad, a cargo de 2 ó 3 
personas contratadas para 
coordinar y elaborar la 
creatividad y a su vez, ase
sorar sobre la recomenda-

clón y contratación de me
dios de comunicación ade
cuados. 

A su vez, pedir a los me
dios de ·comunicación que 
ese 15% ·de· comisión que 
dan a las agencias, mejor 
lo reinviertan en más es
pacto de publlcaclones, 
tanto en periódicos coino 
en radio y televisión, para 
la publicidad del Consejo 

.. Central de Elecciones". 
. El Dr. ''Posada prosigue: 
' 'De esta roí-rija, las agen
cias quedarian éri libertad 
para manejar él partido 
político de su simpatía y el 
Consejo Central de Elec
ciones obtendría mayor 
rendimiento del presu
puesto a Invertir. En cuan
to a la contratación de dos 
técnicos asesores, de todas 
formas habría que contra
tar a alquten para que sir
viera de eslabón y coordi
nador con la agencia que 
se escogiera, por lo que 
nuestra propuesta, ade
más de sensata, es ade
cuada" . 

Resumen Nacional 
Piden Colaborar con Retenes 

SANTA ANA.- "Todos lo ciudadanos deben com
prender que por la actual situación, estamos en emer
gencia las veinticuatro horas del dia . para llevar segu
ridad a la clase trabajadora. Por tal razón solicito la 
comprensión y colaboración de motoristas. pasajeros 
y demás conductores de toda clase de vehiculos. cuan
do reciban la señal de ALTO. de cualquiera de los rete
nes mUltares ubicados en la salidas de las carreteras. 
También cuando patrullas mUltares realicen e ateos". 
dice un vocero militar. 

Comité Activo 

DONATIVO A HOGAR JUVENIL.- Se presentaron al Hogar Juvenil 
"Adalberto Guirola". de Santa Tecla, varias esposas de miembros del 
Cuerpo Diplomático. para hacer entrega, en calidad de donaUvo, de una 
cocina industrial. De izquierda a derecha, señoras Clara de Guerrero. de 
Colombia; L//Jan de Godoy, de Guatemala; Luz Al lela Mejía, directora del 
Hogar Juvenil; I sabel/a de R/s/ Ferreiro, de Perú, y Laura F . de Mar/ñas. 
de España. 

LA UN ION.- Los miembros del Comité de Desarro
llo Turístico, están realizando una serie de actividades 
relacionadas con la l!romoclón turislica. Son asesora
dos por el Instituto Salvadoreño de Turismo. ()STU ). 

El CODETUR está lntregrado así: Doña Rosenda 
EmUla de Flores. Presidenta; don Carlos Antonio Her
nández. VIce-Presidente; don Salvador Abues Karra. 
Tesorero; Dr. Nelson Hernán Erazo Anaya. Pro-Teso
rero. 

El Comité cuenta además con la secretaria de pre-
-Favor pase ala página 40. 


